

Alcobendas inaugura una muestra sobre la historia de los cómics

Alcobendas, 2 feb (EFE).- Alcobendas inaugura este jueves la exposición "El inicio de los cómics", que ofrece "un viaje alucinante" con originales de los años 50, cuando este género comenzó a hacerse presente en España con las tiras de las viñetas que aparecieron en la prensa de Estados Unidos.

La muestra "Los primeros genios de la historieta norteamericana" se podrá ver en el Centro de Arte Alcobendas, con entrada libre y gratuita hasta el 28 de mayo, indica el Consistorio en una nota.

El público podrá contemplar decenas de páginas originales de los creadores de Flash Gordon, El Príncipe Valiente, Popeye, Little Nemo y Mandrake, entre otros cómics de diferentes géneros y épocas.

Por ello, añade la organización, la exhibición es "imprescindible" para los aficionados a los cómics y para quienes quieran comenzar a conocer este sector de la cultura, al contar con un carácter didáctico y explicativo de los orígenes.

EFE

pcl/jnr